

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El 5,2% de los vehículos controlados durante la última campaña de la Policía Foral son denunciados por exceso de velocidad

*La campaña se ha desarrollado durante la semana pasada en las carreteras navarras*

Martes, 28 de agosto de 2012

El 5,2% de los vehículos controlados durante la última campaña de vigilancia de la Policía Foral en las carreteras navarras han sido denunciados por exceso de velocidad. Concretamente han sido 5.136 los vehículos controlados y 271 los denunciados.

Esta campaña de control de velocidad ha sido promovida por la Dirección General de Tráfico (DGT) y se ha desarrollado durante la semana pasada, del 20 al 27 de agosto. El objetivo de esta iniciativa ha sido reducir la siniestralidad en las carreteras y corregir aquellas conductas que implicasen un riesgo para la seguridad vial por el exceso de velocidad.

Los controles han sido realizados por agentes del Área de Tráfico y Seguridad Vial de las comisarías de Pamplona y Tudela de la Policía Foral y se han instalado 22 dispositivos.